

11 de Diciembre de 1932

El humilde se enaltece,  
sus virtudes ocultando;  
y el soberbio se envilece,  
su gloria siempre buscando.



# LA HOJA PARROQUIAL



SANTA MARIA LA REAL DE LA CORTE.—OVIEDO

## DOMINGO III DE ADVIENTO

El Evangelio es del capítulo I de S. Juan, y relata la misión que mandaron a S. Juan Bautista los escribas y fariseos, para preguntarle quien era. Y él confesó ingenuamente que no era el Cristo. También dijo que no era Elías ni profeta, aunque pudiera haber dicho que lo era sin faltar a la verdad. Y en fin, constreñido a preguntas, tuvo que confesar que era el Precursor del Mesías; pero atribuyendo a él toda la gloria y confesando que no era digno de desatar la correa de sus zapatos.

¡Cuán diferente conducta es la del Bautista de la de la mayor parte de nosotros!

El Bautista está muy lejos de atribuirse un honor que no le pertenece, aunque pudiera haberlo hecho con éxito; nosotros tal vez nos atribuimos a sabiendas lo que no tenemos.

El Bautista oculta cuanto puede sus buenas cualidades; nosotros estamos deseando darlas a conocer; y si muchas veces no lo hacemos de palabra para disimular, no perdemos ocasión de que salgan a relucir para que todos las vean.

El Bautista anda con paliativos para no des-



cubrir sus dotes; nosotros lo andamos para no descubrir nuestros defectos.

El Bautista, siendo tan santo y de tan alta dignidad, siente tan bajamente de sí que no se tiene ni por persona, dice que es sólo una voz; nosotros siendo tan ruines, nos tenemos por los más encumbrados.

El Bautista es tan pródigo en alabar a Jesús, como remiso en las alabanzas propias; nosotros somos generalmente muy parcos en alabar a nuestros prójimos, la envidianos corroe y nos parece que resulta en mengua nuestra todo lo que sea ensalzamiento de los demás.

Y sin embargo, es al contrario. Ved cuan

alabado es ahora San Juan por haber sabido humillarse. Al contrario, si hubiera pretendido pasar por el Mesías, se hubiera descubierto su impostura y sería ahora vituperado por todos. Que lo que dijo Jesucristo de que el que se humilla será ensalzado y el que se ensalza será humillado, no solo es cierto en cuanto que Dios dará a cada uno su merecido, sino también en cuanto que a los mismos hombres gana el corazón el humilde y provoca a náuseas el soberbio.





## Ecós Parroquiales

**Cultos.**—Misas a las horas de costumbre; rosario a las seis y media de la tarde; catecismo el domingo a las diez y media y el jueves a las cinco de la tarde. El domingo próximo, la comunión y cultos de los Terciarios, a las horas de costumbre.

**Indulgencias.**—Se ganan las de la Bula este domingo, el siguiente y miércoles, viernes y sábado, por ser Témporas. Los Terciarios tienen otra los mismos días y otra más el martes, jueves y viernes.

**Proclamados.**—D. Julio Álvarez Flórez, de San Julián de los Prados, con doña María del Sagrario Eugenia Blanco de la Vega, de esta.

### DEL PADRON Y SUSCRIPCION

Se reunió el martes la Junta Parroquial y algunos de la Juventud Católica, acordándose ir cuanto antes a recoger los volantes que se repartieron para llenar. Es necesario que todos los llenen sin demora, si no lo han hecho ya, y así evitarán algún trabajo a los encargados de recogerlos.

Repetimos el ruego de que se apunten todos, aunque nada den; pues queremos tener un padrón completo, como está mandado. No se hizo hasta ahora por las dificultades y las mudanzas continuas; pero ahora que tenemos ayuda para ello, queremos cumplir en cuanto sea posible este importante requisito para la buena administración de la parroquia.

Respecto a la pregunta de si son o no católicos, nos interesa para saber los que son o no feligreses. Desde luego, los niños que están bautizados y no han llegado a la edad del discernimiento son católicos, porque en la Iglesia católica los inscribieron sus padres al bautizarlos y ellos no han renunciado a su religión; como son españoles por estar inscritos en un registro civil de España cuantos no han renunciado a la nacionalidad española.

Los mayores, como es de suponer que están bautizados, también figuran como católicos, mientras no conste que han renunciado a ello. Y desde luego, los que bautizan a sus hijos, si no obran con mucha inconsecuencia, se supone que siguen siendo también ellos católicos, y siendo así ¿qué inconveniente tienen en confesarlo? El ser cristiano de nombre y católico de apellido debe ser para cual-

quiera el mayor timbre de gloria; pues ello significa profesar las ideas más sublimes y la moral más pura, mejor dicho, la única moral que se basa en algo sólido. Podrá haber algunos o muchos católicos que dejen bastante que desear; pero a la Religión todavía no ha habido nadie que le haya encontrado la menor mancha, y el que se la halle, que se la señale.

No nos avergoncemos, pues, de lo que más debemos gloriarnos, ni seamos tan cobardes que nos asusten las burlas de los que más motivos tienen para avergonzarse.

### PARA NAVIDADES

Los Catecismos van siendo cada vez más concurridos, y se acerca el tiempo en que se han de repartir los premios extraordinarios, según los hayan merecido. Ya pueden, pues, aplicarse los morosos. A los buenos feligreses les recordamos también la conveniencia de que den sus aguinaldos para el Catecismo, en lugar de hacerlo de otra manera, sin una finalidad tan alta como la de estimular la enseñanza religiosa a los niños.

Por las Navidades tendremos también algunas comedias, que ya se están ensayando, y alguna función de cine. Pero no olviden los niños y niñas que las entradas hay que ganarlas asistiendo a los ensayos de cánticos, como hay que ganar los premios de fin de año asistiendo con asiduidad al Catecismo. Si se aplican a aprender la misa, ensayaremos también algunos villancicos, y resultarán nuestras Navidades santamente divertidas.

### LA PATRONA DEL CATECISMO

La hermosa efigie de la Virgen Niña, Patrona del Catecismo de niñas, ha sido retocada a expensas de la religiosa familia Álvarez Sánchez, que se ha hecho cargo del altar a esta Virgen dedicado.

Dios le pague a tan buenos feligreses las molestias y gastos que se imponen para tener el altar e imagen tan lindamente aseado y adornado.

### PARA ACCION PARROQUIAL

Alta semanal: Doña Enriqueta Urdangaray, Tenderina 5, bajo.